

Arbeitsschutzpolitik

Durch die Schaffung und Erhaltung einer sicheren, gesundheits- und leistungsfördernden Arbeitsumgebung tragen wir zum Erfolg und Fortbestand unserer Unternehmensgruppe bei.

Arbeitsschutz ist ein Teil der Führungsaufgabe. Es gehört gleichermaßen zu den Pflichten der Führungskräfte und aller Mitarbeiter, die einschlägigen Gesetze, Vorschriften und Vorgaben zum Arbeits- und Gesundheitsschutz einzuhalten.

Wir sind davon überzeugt, dass grundsätzlich ein erheblicher Teil aller Arbeitsunfälle und Berufserkrankungen vermeidbar ist. Motivierte Mitarbeiter und Vorgesetzte unterstützen uns dabei.

Durch regelmäßige Informationen, Schulungen und Weiterbildungen fördern wir die Kompetenzen und das Bewusstsein unserer Mitarbeiter und Geschäftspartner für sicheres Arbeiten in allen Bereichen der Unternehmensgruppe.

Wir schützen unsere Mitarbeiter vor gesundheitlichen Beeinträchtigungen. Bei der Gestaltung von Arbeitsplätzen und Arbeitsabläufen berücksichtigen wir den aktuellen Stand der Technik und Arbeitsmedizin. In angemessenen Zeiträumen führen wir Gefährdungsbeurteilungen durch, so werden mögliche Gefahren erkannt, Risiken minimiert und Betriebsstörungen vermieden.

Alle Mitarbeiter sind aufgefordert, Vorschläge zur weiteren Verbesserung des Arbeits- und Gesundheitsschutzes in die Unternehmensgruppe einzubringen.

An allen Standorten stellen wir eine angemessene und effektive Erstversorgung im Notfall bei Verletzungen unserer Mitarbeiter und Besucher sicher.

Zur Umsetzung aller Arbeitsschutzanforderungen arbeiten wir im Rahmen einer partnerschaftlichen Zusammenarbeit mit unseren Vertriebsniederlassungen, Vertriebs- und Servicemitarbeitern, Außendienstmitarbeitern, Vertriebspartnern, Endkunden, relevanten Behörden und Verbänden zusammen.

Hamburg, November 2022

Der Vorstand der DURAG GROUP
Frank Uwe Schulz

Occupational Health and Safety Policy

By creating and maintaining a safe working environment that promotes health and performance, we contribute to the success and continued existence of our group of companies.

Occupational health and safety is part of the management task. It is equally the duty of managers and all employees to comply with the relevant laws, regulations and guidelines on occupational health and safety.

We are convinced that, in principle, a significant proportion of all occupational accidents and illnesses are preventable. Motivated employees and supervisors support us in this.

Through regular information, training and further education, we promote the skills and awareness of our employees and business partners for safe working in all areas of the group.

We protect our employees from health impairments. When designing workplaces and work processes, we take into account the current state of technology and occupational medicine. We carry out risk assessments at appropriate intervals to identify potential hazards, minimize risks and avoid operational disruptions.

All employees are invited to make suggestions for the further improvement of occupational health and safety within the group of companies.

At all locations, we ensure appropriate and effective first aid in case of emergency injuries to our staff and visitors.

To implement all work protection requirements, we work in partnership with our sales branches, sales and service staff, field service staff, sales partners, end customers, relevant authorities and associations.

Hamburg, November 2022

The executive board of DURAG GROUP
Frank Uwe Schulz